

La Bolivie investira plus d'un milliard 600 millions de dollars dans des hôpitaux



La Paz, 3 septembre, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a annoncé que son gouvernement investira plus d'un milliard 600 millions de dollars pour construire de nouveaux hôpitaux et doter ceux qui existent, de nouveaux équipements.

Evo Morales a indiqué que 31 établissements sanitaires de soins secondaires, 11 de soins tertiaires et quatre instituts spécialisés seront construits, dans le cadre du programme de santé inclus dans l'Agenda 2015 appelé aussi "Agenda Patriotique du Bicentenaire"

Le dirigeant bolivien a également souligné l'importance de former de nouveaux spécialistes pour satisfaire les besoins du peuple.



Radio Habana Cuba